

2022年7月4日

各位

第一工業製薬株式会社

「きょうと健康づくり実践企業」表彰で最優秀賞を受賞しました。

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)の京都事業所は、第9回(令和3年度)きょうと健康づくり実践企業認証制度において、昨年度の特別賞に続き、最優秀賞を受賞しました。今後も、従業員を会社の財産と考え、従業員の健康の維持向上に努めてまいります。



仕事中の活動量アップの取り組みとして、2021年にオリジナル体操を作成。毎日15時に実施している。



健康づくりイメージキャラクター  
上須戸絞流(うえすとしぼる)さん

☑ きょうと健康づくり実践企業認証制度とは？

京都府が、がん検診や健康づくり活動に取り組む府内企業を、「きょうと健康づくり実践企業」として認証することにより、働き盛り世代の検診受診率の向上や健康づくりの推進を図ることを目的とする制度。京都府内に所在地がある事業所のうち、常勤従業員が5人以上の事業所を対象としている。

<ご参考>

京都府ホームページより <https://www.pref.kyoto.jp/ninshokigyoyu/kigyoshokai.html>



・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報IR室  
TEL.075-323-5951